



Bozen, den 12.03.2021

An das Kollegium der Geometer
An die Ingenieur- und
Architektenkammer

Sehr geehrte Damen und Herren,
werte Präsidenten,

die momentane Situation fordert uns alle in den verschiedensten Bereichen. Viele schulische Initiativen können in diesem Schuljahr nicht durchgeführt werden. Die Fachoberschule für Bauwesen möchte den Absolvent*innen der Abschlussklassen dennoch die Möglichkeit bieten, aus der bestehenden Situation das Beste zu machen. Die momentane gesetzliche Lage schränkt die Schule wesentlich bei der Ausführung der Vermessungswoche ein. Eine Durchführung dieser Woche kann nur innerhalb der Gemeinde Bozen erfolgen. Aus diesem Grund suchen wir eine Möglichkeit in Bozen, eine Vermessung durchzuführen: Die Vermessung und Auswertung kann von den Schülern der 5A und 5H mit entsprechender Begleitung durch die Lehrpersonen ausgeführt werden. Die Auswertung soll dann den technischen Büros in digitaler Form ausgehändigt werden, um für die entsprechenden Erfordernisse verwendet werden zu können.

Im Sinne einer praxis- und realitätsnahen Ausbildung unserer Absolventen und Absolventinnen wäre ich Ihnen sehr verbunden, wenn Sie diese Anfrage an mögliche interessierte Ihrer Mitglieder weiter leiten könnten.

Mit freundlichen Grüßen

Ingrid Keim
Schulführungskraft

